



## Familien-Spielehaus Südkärnten



Foto: Modell © Dipl.-Ing. Oitzinger

**Projektträger** WEW Spielehaus Immobilienbesitz GmbH & Co KG  
Schulstraße 8  
9122 St. Kanzian

**Aktivitäten** Der bestehende Walderlebnispark Klopeiner See wird um ein Familien-Spielehaus erweitert. Das Familien-Spielehaus leistet einen wichtigen Impuls zur touristischen Entwicklung am Klopeiner See, womit in Kärnten ein neues, ganzjähriges, wetterunabhängiges Familienangebot geschaffen wird. Neben der touristischen Relevanz, ist diese Infrastruktur für einheimische Familien und Schulen ein essentielles Angebot.  
Im LEADER-Projekt wird der Rohbau eines 500 m<sup>2</sup> Indoor-Spielehauses errichtet. Damit sind die Erdbauarbeiten, der Stahlbetonbau, Schlosserarbeiten und die Zimmermannsarbeiten (Dachkonstruktion) abgedeckt.

**Ziel** Ein hochattraktives Indoor Familien-Spielehaus in einer touristischen Kernzone ist einerseits ein Schlechtwetter-Angebot für Einheimische der Region und andererseits ein Impuls zur Saisonsverlängerung. Die strategische Tourismusausrichtung auf aktive Familien unterstreicht diese Eignung. Der Mikrostandort Walderlebnisswelt in St. Kanzian ist wegen den bestehenden Synergiepotenziale (Mitarbeitersynergien, Gastronomie vorhanden, Parkplätze gegeben, Familienfrequenzen durch die Walderlebnisswelt verfügbar, etc.) der am besten geeignetste Standort für ein wirtschaftliches Familien-Spielehaus. Besonders eignet sich das Familien-Spielehaus für junge Familien, welche in der Region arbeiten und nach einem Indoor-Kinderangebot suchen.

**Zeitplan** 8. Feber 2019 – 31. Dezember 2019

**Finanzen** Gesamtkosten: EUR 289.997,--  
LEADER Förderung: EUR 100.000,--

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union